



7月 園だより

「大人のするように子どもは育つ」

挨拶は私たち大人が手本となりましょう！

園長 春日井善久

「挨拶は大切です。」これは、どの保護者の皆さんにとっても頷けることだと思います。挨拶が大切な大きな理由は、「挨拶することは相手を認めること＝された側にとっては自分を認めてもらえたことが喜びとなる」ということだと思います。さらには、コミュニケーションの第一歩であり、人間関係の潤滑油となるなど、挨拶の値打ちはさまざまあります。さて、城ヶ丘こども園での挨拶はどうでしょうか。



23日の内科検診では、園医の加藤先生に診ていただく際に、「◇◇組の〇〇です。よろしくをお願いします。」と挨拶し、終わったら「ありがとうございました。」とお礼の言葉を使う指導をしました。検診の場が挨拶を学ぶ学習の場であり、同時に日頃から学んでいる挨拶の力を発揮する実践の場となるよう意図していま

す。園医の先生に学んだ通りの挨拶ができる子はまだまだ少ないですが、挨拶がきちんとできた子たちを大いに褒めて、他の子たちにも良さを伝え広めていきたいと思えます。

また、25日の今年度第一回目の命を守る訓練では、①火災が起きたときに鳴るベルの音、②地震が起きたときに鳴る呼び鈴の音、の2つの音について知ることを目的としました。私は事務室から放送していましたが、子どもたちの話の聴き方がよいことがうれしかったです。相手の話をきちんと聴くことは挨拶をする気持ち＝相手を認める気持ちと根っこは同じだと思います。

「挨拶をしようね。」「挨拶は大切だよ！」と何回も言うことより、周りの大人が挨拶を気持ちよくする姿を見せることの方が子どもの心に届きます。登園時や降園時に、私たち大人が子どもたちにあえて聞かせるつもりで、元気な声で挨拶を交わしましょう。子育ての名言に「子どもは大人の言うようには育ちにくい。大人のするように育つ。」があります。子どもたちの挨拶の力は、まさに大人のするようにして育つものだと思います。明るい挨拶が溢れる城ヶ丘こども園にしていきたいと思います。

7月の行事予定

ご存じの通り、新型コロナ感染防止から、環境美化作業、プール掃除、プール開きなどを中止としました。

- 1日(水) A L T
 - 2日(木) 5歳児お茶会
 - 4日(土) 幼児教育研究会
 - 6日(月) 七夕会
 - 8日(水) 七夕納め
 - 10日(金) A L T お楽しみ会(子ども
のみで保育時間内に実施します)
 - 16日(木) 誕生会
 - 17日(金) 命を守る訓練
 - 21日(火) 幼児コース夏季休業開始(～8/25)
 - 25日(土) 幼児教育研究会
 - 27日(月) 幼児コース自由登園①※
 - 28日(火) 幼児コース自由登園②※
 - 29日(水) 幼児コース自由登園③※
- ※夏休みの幼児コース園児の「プール登園日」は、今年度はプールがありませんので、上記3日間を自由登園として水遊びをすることにします。

8月の行事予定

- 25日(火) 幼児コース夏季休業最終日
 - 27日(木) 誕生会
 - 28日(金) 命を守る訓練 A L T
- ※年度当初予定していました3歳～5歳の懇談会とスマイル学級は、コロナ感染予防のため、中止とします。ただし、保護者の皆さんと担任とが時間をとって懇談することは必要ですので、個別懇談会を8月末より5歳児から順次始めていきます。日程が決まり次第保護者の皆様にご案内します。都合の善し悪しをお知らせください。
- ※プール中止のため、8月29日(土)の環境美化作業も中止となります。

7月の保育目標

- ★0歳児(もも組)
 - ・暑い夏を健康に過ごす。
 - ・湯水遊びや水・砂などに触れ、夏ならではの遊びを楽しむ。
- ★1歳児(すみれ・たんぽぽ組)
 - ・生活リズムや体調を整え、暑い夏を健康に過ごす。
 - ・保育教諭と一緒に水や泥遊びを楽しむ。
- ★2歳児(ひまわり・ちゅうりっぷ組)
 - ・夏を元気に快適に過ごせるようにする。
 - ・友達や保育教諭と一緒に水や泥遊びなど、戸外遊びで全身を使って遊ぶ。
- ★3歳児(うさぎ・こあら組)
 - ・適切な休息をとり、夏を快適に過ごせるようにする。
 - ・水遊びの約束を守り、楽しく遊ぶ。
- ★4歳児(ぱんだ・きりん組)
 - ・夏を健康に過ごせるようにする。
 - ・お楽しみ会を楽しみに待ちながら、いろいろな準備に喜んで参加する。
- ★5歳児(ぞう1・2組)
 - ・暑い時期の生活のしかたがわかり、健康で快適に過ごす。
 - ・友達と思いを出し合ったり、自分の力を発揮して、夏の遊びを十分に楽しむ。

お知らせ

◇6月の通常保育再開以来、新型コロナ感染予防のため、自分の椅子を机代わりにして給食を食べ、メニューは汁物を控え、おかずをワンプレート提供することで対応してきました。ホームページで紹介しましたように、給食時の予防策として荻須学園から衝立をいただき、現在使用しています。



そのため、椅子ではなく長机で食べることができますので、7月献立から通常通り汁物を提供させていただきます。